
＜第３回常任委員会協議内容＞2024 年 12 月 12 日（水）18：00～ 
協 議（各専門委員会の行事予定の確認他） 

 (1) 学年委員会より 

  ・特になし 
 
 (2) 広報委員会より 

・２学期写真販売 稲刈り 収穫祭 

・３学期写真販売 持久走 まゆ玉つくり会 
  
 (3) 保健安全委員会より 

  ・がん教育 ６年生に 

  ・先週からインフルエンザやコロナの増加 

  ・歯が折れたとき→牛乳、親の口内で保管するとよい 
 

(4) 本部役員 

  ・９／２４ 村長、教育長に要望書を提出 

        →体育館の空調、給食無償化など８項目の要望 

  ・１１／１２ 村Ｐ研修視察 つくば方面 
 

(５)事務局より 
 ①２学期の行事振り返り 
  ●稲刈り  

・悪天候だったが稲作協力員の協力の下活動できた 
 

●収穫祭  
・全員発表もよかったが、反面好きなものを発表してもよかった 
・平日の昼休みに時間を作って子どもが好きなものの発表などを検討 
・バザーなくなったことに対しては特に意見はない。今後もなし 

 
●持久走   
・今年度応援席を限定（昨年保護者との接触があった） 
・保護者の応援席やスタート、ゴールの場所を改善する 

 
  ②３学期の行事（ＰＴＡ関係）について 

●まゆ玉づくり  
   ・１月１６日予定 詳細は後日 

 
（６）次回常任委員会予定 

１月３１日（金）１８：００～ 
 
（７）次年度本部役員について 
・２月１４日（金）授業参観・学級懇談会 専門委員の選任 

 ・専門委員の人数を減らしてもよいのでは。委員を減らせるところはあるか 
 ・委員会の統合を検討してもよいのでは。 
 ・保健安全委員の奉仕作業のほとんどは学校が行っていた。 
 ・保健委員の役は残しておき、声かけはする。他にも参加できる方にも声かけ 
 ・専門委員体制は学年・保健安全委員、広報委員の２委員会体制へ 
・ＰＴＡ組織、役割の見直しが必要では。一つの所に負担が偏らないように（学校、
保護者、地域）※次回の常任委員会もちよって検討   

・保健学年統合したものを案として、事務局が作成し、役員に配信。 
 ・本部役員現在候補者募集中 
 ・子ネット再来年度にはなくなる予定（次年度県ＰＴＡ脱退するため）、次年度は３

年生、５年生から選出 
・村民会議の選任について、希望を優先。いなかった学年から一人ずつ選出（継続） 


